

A partir del lunes 27 de marzo, la Unidad de Conductas Adictivas del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, abre el nuevo servicio a la comunidad de atención ambulatoria, el que permitiría que el usuario pueda llevar a cabo un tratamiento sin riesgo a perder su vínculo laboral y manteniendo involucrada a su familia en este proceso.

Se trata de una modalidad terapéutica adaptada a las necesidades de la persona que brinda un abordaje multidisciplinario, de aplicación a todas las conductas adictivas, que sigue un modelo comunitario y psicoterapéutico.

Otros de los servicios a implementarse, son la Capacitación a Empresas y Unidades Educativas en la prevención de adicciones y consumo irresponsable de sustancias psicoactivas.

El objetivo es ofrecer un apoyo especializado a las organizaciones que tienen que cumplir el Acuerdo Interinstitucional emitido por la Secretaría Técnica de Drogas y el Ministerio de Trabajo, que indica que las organizaciones con diez o más trabajadores deben desarrollar e implementar un Programa de Prevención de Integral al Uso y Consumo de Drogas en los Espacios Laborales Públicos y Privados.

Los interesados en más información pueden llamar al número 2294862 ext. 50285 o visitar el sitio web www.institutoneurociencias.med.ec